A Florange, ArcelorMittal tient ses promesses

by Usine Nouvelle - vendredi, novembre 15, 2013

https://correspondances.fr/arcelormittal-florange-tient-ses-promesses/

Le comité de suivi réuni à Metz le 15 novembre a pris acte du respect des engagements conclus par ArcelorMittal à Florange (Moselle). Le sidérurgiste a engagé 105 millions d'euros d'investissement sur le site mosellan et posé les jalons du programme de recherche Low Impact Steel Making (Lis).

Six mois après sa première réunion, le comité de suivi des engagements d'ArcelorMittal à Florange (Moselle) s'est retrouvé dans un climat plus serein. Les élus locaux, les représentants des collectivités locales, de l'Etat, et des syndicats CGC-CFE et CFDT ont pris acte de la concrétisation des grandes lignes de l'accord conclu en janvier dernier entre le gouvernement et ArcelorMittal suite à la fermeture définitive des hauts-fourneaux de Florange.

104 millions d'euros déjà engagés

Sur le plan social, une trentaine de reclassements restent à effectuer pour finaliser l'accord conclu en juin dernier, qui prévoyait 629 suppressions de postes sans licenciement suite à l'arrêt de la filière liquide.

Test pour le projet LIS

Enfin, le sidérurgiste a posé les jalons du programme Low Impact Steel Making (Lis), successeur du projet européen Ulcos, qui prévoit la valorisation du CO2 par carbonatation ou par fermentation. Engagée avec l'Université Lorraine, une phase de tests devrait déboucher sur des démonstrateurs d'ici à 2018, avant une éventuelle industrialisation.

1/1